
玉名市 U・１８まなびの議会 2024.11.17 

永田恭一議員 

（１班）  永田恭一さん 玉陵中学校 【概要説明】 

 

玉陵中学校３年、永田恭一です。 

私からは、本日の質問をどのようにして作ったかということと、本日の質問方法

について説明いたします。 

アンダー１８まなびの議会の議員は、中学生９人、高校生５人の１４人です。 

私たちは、アンダー１８まなびの議会に参加するため、アンケートを取ったり、

写真を撮ったり、友人や家族に話を聞くなどの準備をして参加しました。 

そして、質問を作るにあたっては、２回のワークショップに参加して、班ごとに

課題を決め、話し合い、質問を作りました。 

本日質問する時は、班ごとに質問をしますので、班のみんなの質問が終わって

から、まとめて回答をお願いします。 

今回、みんなが議員になろうと思ったのはそれぞれの理由があると思います

が、僕は、外で遊べるような大きな広場が欲しいと思って議員になりました。 

色んな質問がありますが、大好きな玉名をもっと楽しくしたいという思いは、み

んな一緒だと思います。 

今日はどうぞよろしくお願いします。 

 


